

NGO

**BHABINKAMTIBMAS DESA
KERTAANGSANA LAKSANAKAN SAMBANG
WARGA UNTUK TINGKATKAN KAMTIBMAS
BERSAMA POLSEK NYALINDUNG POLRES
SUKABUMI**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Aug 22, 2024 - 08:07



BHABINKAMTIBMAS DESA KERTAANGSANA LAKSANAKAN SAMBANG WARGA UNTUK TINGKATKAN KAMTIBMAS BERSAMA POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI

Nyalindung - Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA Dede Irvana, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Liunggunung RT.02/04 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu, 21 Agustus 2024.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat sekaligus menyampaikan himbauan-himbauan penting terkait keamanan. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Dede Irvana menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas kepada warga setempat.

Pertama, warga diimbau untuk menjauhi praktik judi online. BRIPKA Dede Irvana menekankan bahwa judi online tidak hanya membuat seseorang kecanduan, tetapi juga dapat menjadikan individu tersebut lebih tertutup, anti sosial, dan egois. Akibatnya, hubungan dengan keluarga, teman, atau pasangan bisa terganggu, bahkan berpotensi merusak ikatan sosial yang telah terjalin.

Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat untuk selalu melengkapi surat-surat kendaraan saat bepergian dan mematuhi peraturan lalu lintas yang berlaku. Hal ini penting untuk menghindari masalah hukum serta menjaga keselamatan di

jalan.

Tak hanya itu, BRIPKA Dede Irvana juga mengajak warga untuk meningkatkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya preventif dalam mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan sambang ini disambut baik oleh warga Desa Kertaangsana. Mereka menyatakan kesiapannya untuk bersama-sama dengan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan demi terciptanya suasana yang aman dan kondusif.